



Espectacular retorno de Edgar Montellà a las Subidas de Montaña

Después de nueve meses sin competir, el piloto de Encamp protagonizó una gran actuación en la XXIV Pujada Callús - Sant Mateu de Bages.

Edgar Montellà (Silver Car S3) completó la XXIV Pujada a Callús - Sant Mateu de Bages, segunda cita del Campeonato de Cataluña de Montaña, en la segunda posición de la clasificación absoluta a solo 9 décimas de Javi Rodríguez, su compañero en el equipo Pep Curses.

Después del largo período sin competir, además con cambios de mecánica y equipo, era lógico que existieran dudas, Edgar el primero, y pensar que unas carreras de adaptación serían necesarias para sacar el mejor rendimiento en su retorno a los mandos de un Speedcar del equipo Pep Curses.

Todas las dudas quedaron disipadas después de la segunda subida de entrenamientos en la que Montellà paró el crono en 2'42"021. Era evidente que en las subidas iniciales nadie enseña sus mejores cartas, no obstante la manera con que el piloto andorrano consiguió este registro hizo variar el objetivo. De ser el inicio de un tiempo de adaptación pasó a ser la posibilidad de estar en un podio a las primeras de cambio

La Pujada a Sant Mateu, un escenario conocido y climatología favorable.

Los puntos kilométricos del 0,750 al 5,750 de la carretera BV3003, la que une las localidades de Callús y Sant Mateu de Bages, con una pendiente del 6,18%, fue una vez más el escenario propuesto por los organizadores, Moto Club Manresa, a los cerca de 80 equipos que se inscribieron a la subida. Un factor a favor de Montellà, es un escenario que conoce bien de otras temporadas.

Otro factor que también resulta favorable para la mayoría de los pilotos es que el asfalto se mantenga seco. La Pujada St. Mateu 2023, se disputó con la carretera seca a pesar de que la previsión anunciaba chubascos. En esta ocasión no se cumplió y el sol brilló con fuerza.

En carrera, Edgar Montellà se mantuvo en la segunda posición en ambas subidas superado solamente por diferencias mínimas por el piloto canario con él que, en esta prueba, compartieron asistencia.

Una vez concluida la competición, Montellà se expresaba de la siguiente manera: *“El ritmo ha sido mucho más alto de lo que me esperaba. El equipo Pep Curses ha trabajado al 200% para tener al mecánica en optimas condiciones. El Speedcar ha ido de fábula en fin me cuesta encontrar un pero al día de hoy. Quizá el único detalle es que se nos ha escapado un poco Javi, aunque sabemos donde ha sido y el porqué. Con todo Javi no hará el catalán de montaña, en principio no era el rival a batir durante la jornada de hoy. Así pues pensando en el Campeonato de Cataluña el resultado ha sido más que perfecto”.*

Además también valoró de manera muy positiva el tener a su lado al equipo que le ayudó antes del paró forzoso hace nueve meses: *“Sin ninguna duda, el tener a mi lado a mi padre, a mi hermano Marcel y a toda la familia ha sido un gran apoyo”.*

Una vez superado el retorno con nota, Edgar Montellà y su equipo ya empiezan a trabajar pensando en la próxima cita. Será la Subida a la Trona que se disputará a mediados de mayo (días 13 y 14), organizada por V-Line Organization.

Servicio de prensa.

